

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengumpulan data dan analisis data penelitian, serta diperkuat dengan dasar teori yang telah dijabarkan, maka diperoleh suatu kesimpulan bahwa tingkat efektivitas organisasi dan tingkat integritas karyawan berada pada kategori sedang. Kesimpulan ini dibuktikan berdasarkan jumlah prosentase dari masing-masing variabel. Dimana variabel efektivitas organisasi diketahui sebesar 52% berada pada kategori sedang, dan variabel integritas karyawan diketahui sebesar 61% berada pada kategori sedang pula. Kemudian dari hasil analisis juga didapatkan korelasi atau hubungan antara integritas karyawan dengan efektivitas organisasi pada Bina Avia Persada. Hal ini diketahui dari nilai korelasi sebesar 0.550. Dengan demikian semakin tinggi tingkat integritas karyawan, maka akan semakin maksimal tingkat efektivitas organisasi pada Bina Avia Persada.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan, dan kesimpulan yang telah terjabarkan, maka dapat disampaikan saran sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan, hasil penelitian ini dapat dijadikan bahan pertimbangan dalam pengembangan organisasi ke arah yang lebih positif. Dengan kesimpulan yang telah tersebut sebelumnya, bahwa terdapat hubungan

antara integritas karyawan dengan efektivitas organisasi maka jika menghendaki organisasi yang efektif diperlukan karyawan yang berintegritas di dalamnya. Dan dengan kondisi efektivitas organisasi yang sedang ini, maka organisasi perlu meningkatkannya guna dapat mewujudkan tujuan perusahaan yang optimal serta guna memberikan perbaikan jasa kepada pelanggan/siswa yang nantinya bisa lebih maksimal.

2. Bagi peneliti berikutnya, diharapkan dapat memperbaiki item pertanyaan pada angket yang tidak valid, memperluas jumlah sampel penelitian untuk menguatkan prosentase antar variabel, dan menemukan tema yang lebih menarik terkait aspek-aspek yang ada di perusahaan.
3. Bagi peneliti lain, untuk mempertimbangkan dan memperhatikan kelemahan pada penelitian ini, seperti keterbatasan kemampuan peneliti dalam mendeskripsikan hasil penelitian.